

## **Erstes Rafzerfelder Football Champions Camp**

Vom 14. – 17. August 2024 konnten wir das 1. Rafzerfelder Football Champions Camp durchführen.

Dieses Camp entstand nicht aus dem Nichts. Nachdem wir letztes Jahr Frank Elser mit seiner «Kids for Champions Fussballschule» in den wohlverdienten Ruhestand verabschieden mussten, standen wir vor der Frage «Weitermachen oder Aufhören?». Schnell war für uns klar, dass wir auch in Zukunft den Kindern das bereits traditionelle Sommercamp anbieten möchten. Also ging das grosse Planen los.

Glücklicherweise fanden wir in Raphael Rüeger schnell einen Trainingsleiter in unseren eigenen Reihen. Als einer unserer sehr gut ausgebildeten Trainer mit jahrelanger Erfahrung im Juniorenbereich und natürlich auch als Camptrainer konnten wir ihm diese wichtige Aufgabe vertrauensvoll übergeben.

So standen schlussendlich 104 Kinder und Jugendliche von Mittwoch bis Samstag bei strahlendem Sonnenschein auf dem Fussballplatz in Hüntwangen und trainierten - zugeteilt nach Alter in verschiedene "Länder"-Gruppen - mehrere Stunden pro Tag ihre fussballerischen Fertigkeiten. Von Detailtrainings bis zum täglichen "Mätchle" war alles dabei. Verpflegt wurden wir dabei von der Metzgerei Sigrist jeweils mit einem köstlichen Mittagessen. Weitere Leckereien erhielten wir von der Drogerie Rusconi Star und Smile GmbH, welche uns auch mit Sonnencreme und hauseigener Creme gegen den Muskelkater unterstützte. Ebenso von der Mobiliar, welche nebst den von Planetshirt mit Namen bedruckten Sportsäcken und Schlüsselbänder am Samstagnachmittag für alle ein Glace spendierte.

Am Samstag fand das Camp mit der grossen «Champions League» am Morgen sowie dem Familyday seinen Abschluss. Spielten am Morgen die Kinder in ihren Teams noch gegen die anderen Mannschaften, so bildeten sie am Nachmittag zusammen mit einer Begleitperson ein Team und versuchten so, zusammen gegen die anderen Paare möglichst viele Punkte zu erreichen. Wenn auch dabei Fussballerfahrung half, so war das gemeinsame freudvolle Erleben doch das Hauptziel dieses Abschlussnachmittages.

Wir freuen uns sehr, dass es uns als Verein möglich war, diesen Anlass durchzuführen und danken an dieser Stelle allen Unterstützern, angefangen bei unserem Hauptsponsor, der Garage Vaterlaus GmbH wie auch der Hauenstein Rafz, über die Eltern und ganz speziell allen Trainern und Betreuungspersonen, welche sich diese vier Tage Zeit genommen haben und damit einen grossen Teil zum Gelingen dieses Camps beigetragen haben.

**FC Rafzerfeld**

